

Artikel vom 03.07.2019

Sommerweintage

CSU-Freunde bei den Sommerweintagen im Weingut Müller



Großostheimer Weingenuss in Reinkultur: CSU-Parteifreunde kosteten während der Sommerweintage im Weingut Müller Spitzenerzeugnisse, die ihnen Steffen Müller präsentierte. Foto: Thorsten Rollmann

Großostheim. (thro). Bürgermeister Herbert Jakob (CSU) schätzt die Arbeit der Großostheimer Winzer die in den letzten Jahrzehnten die Qualität des „Aistemer Woi“ von Jahr zu Jahr gesteigert haben. Auch die Zukunft des Großostheimer Weins ist gesichert, denn die hiesigen Weingüter haben keine Nachwuchssorgen. Am Sonntag ließen sich einige CSU-Mitglieder aus dem Bachgau beim Weingut Müller in der Großostheimer Dieselstraße blicken. Die angepriesenen Sommerweintage mit dem Wein des Monats hatten die CSU-Parteifreunde angelockt. In gemütlicher Runde und bei einem guten Essen kosteten sie einige Weinproben die ihnen der Junior des Hauses Steffen Müller präsentierte.